

*Los últimos datos de la Encuesta de Población Activa hecha pública ayer reflejan la agudización de la tendencia de destrucción de empleo y miseria laboral para los trabajadores y en especial para la juventud dentro del Estado español.*

Desde el gobierno del Partido Popular y los medios de comunicación se está haciendo un fuerte propaganda de los últimos datos de la EPA ante una supuesta mejoría al descender el paro en términos absolutos en 69.000 durante el 2013 respecto al 2012. Resulta sin embargo contradictorio ver como frente a esta mejoría en términos absolutos, la tasa de desempleo asciende hasta el 26,03 %, porcentaje cinco centésimas superior al del año pasado.

Lo cierto es que esta ligera creación de empleo que el gobierno propaga como una victoria de su modelo de gestión, no es sino un reflejo de las condiciones a las que están sometidos los trabajadores y en especial los jóvenes en España. La ligera creación de empleo se debe al descenso en el número de población activa (especialmente entre la juventud) como consecuencia de la cantidad de trabajadores que han tenido que emigrar en busca de lugares donde poder encontrar trabajo, donde poder vender su fuerza de trabajo. Esa supuesta "mejora" no es sino mejora para los intereses empresariales en su permanente intento por remontar sus beneficios a base de mayor robo y expolio al pueblo trabajador. Y es que los datos reflejan como han ascendido en 153.100 los contratos a tiempo parcial, en concreto en el último mes el 42% de los contratos firmados duró menos de un mes, siendo la media de un contrato de solo 45 días, lo que significa una significativa profundización en la precariedad y en la condena laboral.

Los datos de la EPA específicos sobre la juventud reflejan como de los casi 5,9 millones de parados contabilizados en España al finalizar 2013, el 15,08% son jóvenes menores de 25 años. De nuevo nos encontramos como el porcentaje de parados entre la población juvenil es de un 55%, más de la mitad habiéndose reducido drásticamente la población activa. Entre los jóvenes de 20-25 ha descendido ligeramente el número de parados y la tasa de desempleo, como consecuencia de la gran cantidad de jóvenes que han tenido que abandonar el país y a través de peores condiciones laborales, habiendo entre los trabajadores 269.500 asalariados menos con contrato indefinido y aumentando la tasa de temporalidad. Entre los jóvenes de 16 a 19 años el desempleo aumenta en 7.700 personas.

A pesar de estos datos, que muestran la agravación del empobrecimiento continuado de la clase obrera en favor de los intereses empresariales, José Manuel Durão Barroso, presidente de la Comisión Europea desde el 2004 no dudó en felicitar a Rajoy por sus políticas de empleo

Escrito por Redacción TR

Lunes, 27 de Enero de 2014 09:00

---

y le alentó a continuar con el proceso de reformas y recortes, lo que demuestra una vez más el carácter de director de orquesta de la UE en todo el proceso de destrucción de empleo y miseria laboral en España. De igual forma, en la cumbre de París celebrada la pasada semana para tratar la compleja cuestión del paro juvenil, cuestión en la que España se sitúa como el segundo país de la UE con una tasa más elevada, se ha demostrado como los organismos europeos y el gobierno español siguen jugando al despiste con esta este tema. Los supuestos 1.800 millones que la Comisión Europea iba a destinar al gobierno español para solucionar el problema del paro juvenil, el ejecutivo español tiene pensado invertirlo en rebajas de impuestos a las empresas, demostrando una vez más en favor de quien hacen sus políticas los gobiernos capitalistas.

---

*Javi M. Rodríguez es miembro del Consejo de Redacción de Tinta Roja.*